

COLBÚN SELLA ALIANZA CON CHILEMASS PARA EXPLORAR INNOVACIONES ENERGÉTICAS Y AMBIENTALES EN EE.UU.

El foco radica en innovaciones en captura y mitigación de CO₂, tecnologías renovables disruptivas, almacenamiento de energía, gestión del agua y estrategias en materias ESG, entre otras.

Con el fin de buscar innovaciones en materia de energía renovable y gestión medioambiental en Estados Unidos, la empresa Colbún firmó una alianza con ChileMass -organización no gubernamental y sin fines de lucro, constituida en el estado de Massachusetts, dedicada a construir vínculos de colaboración para la transferencia tecnológica y de conocimiento entre Chile y Massachusetts-.

Entre los ámbitos de acción definidos en el acuerdo, y que serán el foco principal en el trabajo que deberá desarrollar ChileMass, figuran: captura y mitigación de CO₂, nuevos sistemas de almacenamiento de energía, nuevas tendencias y optimización en la operación y mantenimiento de centrales, estrategias y buenas prácticas en materia ESG, y gestión del agua. “La transición energética es un desafío adaptativo que nos obliga a pensar no solo en tecnologías nuevas para generar energía, sino en incorporar innovaciones en la gestión transversal de toda la Compañía. Esta alianza apunta a ese objetivo”, dijo Diego García, Gerente de Innovación de Colbún”

La alianza considera el ingreso de Colbún a ChileMass Hub, una plataforma de ChileMass orientada a habilitar la conexión de instituciones chilenas con universidades, aceleradoras, compañías y startups del Estado de Massachusetts y el resto de EEUU, estableciendo así un puente con uno de los ecosistemas más innovadores del mundo.

A partir de este acuerdo -y con el fin de detectar iniciativas que tengan un impacto socioambiental de largo plazo en línea con las definiciones de Colbún- ChileMass apoyará en la búsqueda de nuevas tecnologías e innovaciones en las materias antes definidas, explorará posibles alianzas de colaboración internacional público-privada para el desarrollo de proyectos de sostenibilidad energética, detectará startups con las cuales establecer potenciales acuerdos de colaboración y buscará proyectos de valor compartido sostenible.

Para más información

Francisca Silva
Comunicaciones Colbún
Email: fsilvab@colbun.cl

Soledad Eyheralde
Corpo
Email: soledad@corpo.cl

Sobre ChileMass

Organización sin fines de lucro creada en 2017, en el marco del Memorándum de Entendimiento firmado entre Chile y el Estado de Massachusetts. Su objetivo es promover la transferencia tecnológica y de conocimiento entre ambos estados, especialmente en las áreas de tecnología, energía, educación y desarrollo económico. Cuenta con el apoyo del gobierno chileno, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, la Embajada de Chile en Estados Unidos y CORFO, y también del Gobierno de Massachusetts.

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con más de 35 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, cuenta con cerca de 1.000 trabajadores y una potencia instalada cercana a los 4.000 MW a través de 27 centrales de generación. La compañía, que tiene operaciones en Chile y Perú, está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento.